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Después de las risas

Aprovecho el banderín de enganche del fin de las recientes fiestas del barrio del Monestir-Sant Francesc
para, una vez pasada la jarana y los buenos momentos, poner de manifiesto los déficits de los que
adolece el barrio y que tienen que ser solventados durante este mandato y los siguientes.

Previamente quisiera destacar la idiosincrasia propia del barrio, tanto social como también urbanística. Esta
personalidad propia le confiere un encanto especial que mucho tiene que ver con las relaciones humanas que
se producen.

Sin embargo, por lo menos a mi persona, es la zona de Sant Cugat que más interrogantes le plantea de cara al
futuro. No me resulta difícil por ejemplo imaginar como será el resto de la ciudad dentro de diez años (aunque
puedo equivocarme, por supuesto) pero es una incógnita saber como habrá evolucionado el barrio del
Monestir-Sant Francesc si la administración pública no toma partido.

Es por ello que, ahora que la maquinaria de los Presupuestos Municipales para 2020 se pone definitivamente
en marcha, no nos olvidemos del consenso al que llegamos todas las fuerzas en el anterior mandato para
realizar importantes inversiones en el barrio de una forma sostenida en el tiempo. Compromiso que
adquirieron también las tres fuerzas que hoy gobiernan la ciudad, es decir ERC, PSC y las CUP. Dichas
inversiones incluían gasto en nuevos equipamientos municipales, mejoras en el alumbrado, nuevas
promociones de vivienda pública y un largo etcétera. Sin olvidar demandas que, aunque no son del todo
competencia del ayuntamiento, debemos velar porque se acaben llevando a cabo. La puesta en marcha a futuro
de un nuevo CAP sería un ejemplo de ello.

Por lo tanto, desde el grupo municipal de Ciutadans estaremos expectantes a los presupuestos para el año
próximo y al grado de compromiso que muestren con el Plan de Mejora del barrio Monestir-Sant Francesc.
Aplaudiremos si van en la dirección de lo acordado en el pasado y pediremos explicaciones si el actual
tripartito que gobierna la ciudad incumple aquello que en su día votó.

SERGIO BLÁZQUEZ és regidor de Ciutadans

Noticia disponible a https://www.cugat.cat/diari/opinio/145735.html
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